



## El rector definirá acciones del VIII Centenario con Trinidad Jiménez

**E. A. S.**

SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el director de la Oficina del VIII Centenario, Manuel Carlos Palomeque, mantendrán una entrevista hoy con la ministra de Asuntos Exteriores y Cooperación, Trinidad Jiménez, en la que se definirán acciones a seguir para la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca en 2018.

En estos momentos, el proyecto de conmemoración del VIII Centenario cuenta ya con dos proyectos aprobados por la comisión interinstitucional, que son la construcción del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos y la recuperación de las riberas del río Tormes.

El rector confía en agilizar algunas inversiones relacionadas con la efeméride, aunque recientemente reconoció que las dificultades económicas pueden retrasar la asignación de fondos públicos a este proyecto.

Además de la implicación del Gobierno central, al Usal ya ha recibido el apoyo institucional de la Junta. ■